

Cuentos Tradicionales del Japón en la Feria del Libro del Oeste UCAB, Caracas

Gracias a la gentil invitación del **Centro para el Desarrollo de Lenguas Extranjeras (CDLE)** de la Universidad Católica Andrés Bello, la embajada del Japón estuvo presente en la Feria del Libro del Oeste de Caracas (FLOC) mediante cuentos de la tradición japonesa contadas por la Sra. Alejandra Santana, cuenta-cuentos profesional, en el Centro Cultural Carlos Guillermo Plaza—UCAB los días 27 y 30 de noviembre.

A través de cuentos como “Hōju no tama” (La Piedra Mágica), “Samurai to san biki no neko” (El samurái y los tres gatos), “Tsuru Nyōbō” (La Grulla Agradecida) y “Hanasaka Jiisan” (El anciano que hacía florecer a los árboles muertos), los asistentes se sumergieron al antiguo Japón, tomando de esta experiencia valores y mensajes universales para cualquier sociedad y para cualquier época. Valores como: saber cumplir promesas, agradecer lo que uno es ahora, no juzgar por apariencias, y quizás los valores más importantes que son la bondad y humildad hacia los seres más inocentes, fueron algunos de los mensajes compartidos con una audiencia entusiasta que incluyó niños y niñas de los colegios en alianza con la UCAB.

La Embajada del Japón espera que en 2019 se tengan más oportunidades de hacer intercambios culturales con diferentes organizaciones y centros de estudios como el CDLE de la UCAB, en su compromiso de llevar la cultura japonesa para todos los venezolanos.

